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К вопросу о практике привлечения к административной ответственности за нарушение тишины и покоя граждан
В данной работе анализируются теоретические аспекты Закона «Об обеспечении тишины и покоя граждан на террито-

рии Приморского края» и практика его реализации в сравнении с аналогичными законами других субъектов Российской 
Федерации. В качестве вывода, обосновывается необходимость принятия единого федерального закона о тишине и покое 
граждан в Российской Федерации.
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On the Practice of Bringing to Administrative Liability for a Riot
We analyzed in this project that the theoretical aspects in Primorsky krai law about “Ensuring peace and quiet of citizens” and 

practice of its realization compared with similar laws of other sub-federal unit of the Russian Federation. As a conclusion, the necessity 
of adopting a single federal law on the peace and quiet of citizens in the Russian Federation.
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